

schwäbische

ANZEIGE



LOKALES

26.03.2017

Von Arno Möhl

Fahne ist da, aber noch nicht enthüllt

Versuchung unter Ablacher Musikern ist groß, einen Blick zu riskieren



Mit verhüllter Fahne stellen sich die Musiker vor dem Marsch in den Ort noch vor dem Monument zum Erinnerungsfoto auf. (Foto: Arno Möhl)

Ablach / sz Der Samstag ist für die Musiker der Musikkapelle Ablach so etwas wie der reale Einstieg in ihr Jubiläumsjahr gewesen. Spielten sich die Vorbereitungen für das Fest zum 135-jährigen Bestehen als auch für das Kreismusikfest (KMF) vom 21. bis 24. Juli bislang eher in den Köpfen ab und produzierten stapelweise Papier, so gab es nun erstmals „Hardware“ zu bestaunen: Die Fahne ist da.

Für einige der Mitglieder war es ein anstrengender Tag. Um 6.40 Uhr fuhr eine vierköpfige Gruppe unter der Leitung des Vorsitzenden Patrick Holl in den Raum Regensburg, um dort die neue Vereinsfahne abzuholen. Wenige Stunden später machten sich Melissa Geiger und Sabrina Kuhn bei 5 Grad Außentemperatur daran, ein mannshohes Monument in der Form eines Basses mit den Kürzeln KMF 2017 anzumalen. Vor allem die Wappen von Ablach und Bittelschieß erforderten eine ruhige Hand. Angefertigt haben es Ruben Heidel und Jörg Strobel.

Erst zwei Stunden vor dem Eintreffen der Fahne stellte es ein Radlader auf den extra gefertigten Sockel an der Ablachbrücke. Dann stürzten sich Marc Holl, Heike Holl, Matthias Fink und Sabina Kuhn auf das Monument, montierten und bepflanzten es. Nur eine knappe halbe Stunde blieb der Mannschaft, um sich zum Empfang der Fahne noch fein zu machen. In der Zwischenzeit kamen immer mehr Musiker zur Brücke, bereit, die Fahne in einem Marsch zum Dorfplatz zu begleiten.

Als die Fahne eintraf, war die Versuchung groß, mal einen Blick auf sie zu werfen. Doch Egon Wohlhüter und der Vorsitzende blieben hart. „Die Fahne wird erst am 18. Juni im Rahmen der Fahnenweihe präsentiert“, hieß es dort. Solange bleibt sie unter einem kopfkissenartigen Bezug verhüllt.

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Fahne-ist-da-aber-noch-nicht-enthuellt-_arid,10638777_toid,616.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler. Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältigung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung. Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.

10 Jahre
Zahnarzt
www.schwaebische.de

Bis zu
80%
Ersparnis

Schluss mit
der Zahnücke!

Jetzt Ratgeber anfordern
und sparen.